



H2M Architekten Ingenieure Stadtplaner

Architektur

Alle Phasen der Objektplanung nach HOAI

Generalplanung

Integrale Zusammenführung der Planungsdisziplinen

Städtebau

Moderation
Entwicklung von städtebaulichen Konzepten
Bauleitplanung

Wettbewerbe

Wettbewerbsteilnahme
Wettbewerbsbetreuung
Preisrichter Tätigkeiten

Energieplanung und -beratung

Innenarchitektur und Möbeldesign

Beratung

Bedarfsplanung Büro- und Verwaltung,
Gesundheitsbauten, Laborbauten
Förderberatung (öffentliche und private Bauherren)
Immobilienberatung
FM-Beratung
Portfolio- und Immobilienanalysen

Projektentwicklung

Grundstücksicherung
Machbarkeitsstudien
Baurechtschaffung
Marketingkonzepte

Das 2004 gegründete Büro H2M Architekten, mit Standorten in Kulmbach und München und 25 Mitarbeitern, kann auf die Realisierung einer Reihe von Projekten unterschiedlicher Größe und Typologien sowie zahlreicher Wettbewerbserfolge aufbauen.

H2M ist nicht spezialisiert oder festgelegt auf eine Bauaufgabe, die Abdeckung unterschiedlichster Typologien und ein Spektrum von Neubau bis Sanierung, unabhängig von Projektgröße und Aufgabe, sind Programm.

Neugierig bleiben, sich dem Unbekannten nicht verschließen, mit dem Bauherrn gemeinsam Aufgaben lösen und lernen, macht das Erfolgsrezept aus.

Neugierig auf das Bauen im ländlichen Raum und das Bauen im städtischen Kontext gleichermaßen; die Architektursprache passt sich dem Kontext an: Zurückhaltend, wo notwendig; präsent, wo nicht erwartet; der Dialog zwischen Alt und Neu wird gesucht; Verbindungen werden geschaffen, ohne Vorhandenes zu zerstören – lokal verwurzelt, global denkend.

H2M Architekten + Stadtplaner GmbH
Prof. Stephan Häublein · Johannes Müller
Buchbindergasse 5 · 95326 Kulmbach
T 09221 69025 0 · office@h2m-architekten.de
F 09221 69025 25 · www.h2m-architekten.de